



“TIENEN QUE RACIONALIZAR LA REFORMA”

Piden hacer énfasis en la carrera judicial

El magistrado Felipe de la Mata detalló que la elección de jueces debe basarse en sus conocimientos técnicos

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

“Creo firmemente en la carrera judicial, yo mismo soy fruto de la carrera judicial del tribunal electoral”, expresó el magistrado Felipe de la Mata Pizaña, quien recordó que “entré en 1997 al Tribunal Electoral como secretario auxiliar, el punto más básico de esta carrera” y, a lo largo de casi tres décadas “prácticamente he estado en todos los puestos”.

En su experiencia, “es la carrera judicial la mejor manera de capacitación y selección de jueces y magistrados”, razón por la cual “no me parece buena idea la vía democrática para la elección de jueces y magistrados, dado que deben ser fundamentalmente especialistas que resuelvan con base en conocimientos técnicos”,



Es la carrera judicial la mejor manera de capacitación y selección de jueces y magistrados. No me parece buena idea la vía democrática.”

FELIPE DE LA MATA
MAGISTRADO DEL TEPJF

así lo expresó en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

Pese a ello, reconoció que “los que pensamos de esta manera parece ser que somos minoría”, por lo que “para que esto se discuta en Cámara de Diputados y Senadores, lo que tiene que hacerse es racionalizar la propuesta”. En este sentido, el magistrado se mostró abierto a propuestas realizadas en los foros, como “que los candidatos que se sometan democráticamente a estas elecciones” presenten “un examen de selección”, o con la “gradualidad en la toma de la decisión”, aunque reiteró que “no hay mejor sistema que el de la carrera judicial”.